

CHAMPIONNAT *de* FRANCE



Pur-sang Arabe

by Alain Chatton ■ photos by Laure Munsch

Le soleil était au rendez-vous les 17 et 18 août dernier pour accueillir le championnat de France 2019 de Pur-Sang Arabe.

Cette année, c'est dans le magnifique écrin du stade équestre du Sichon de Vichy que se sont déroulées les classes qualificatives et les championnats de cette 46ème édition.

A en croire les commentaires de notre jury international à l'issue des épreuves, nous avons réunis cette année la quantité et une qualité d'ensemble assez exceptionnelle pour un championnat national.

En effet, ce sont plus de 80 Pur-Sang Arabes qui ont été jugés, représentant 49 élevages, écuries ou propriétaires. Avec optimisme, nous pourrions y voir les prémices d'un renouveau de la discipline du show en France.

Poursuivant sa volonté d'ouverture, l'ACA et son staff organisateur avaient introduit deux nouveautés majeures dans l'édition 2019.

Tout d'abord un espace éleveur sous tente où tous les participants, éleveurs, propriétaires, entraîneurs et sponsors ont pu librement échanger sur leur passion du cheval arabe et le spectacle qui leur était offert sur la piste.

En second, une soirée commençant au coucher du soleil avec une démonstration de puissance de la part de la jeune championne d'Europe 2019 Delphine Lepoutre et son cheval «Aziz de la Cure», accompagnée de sa jeune sœur Clémence (9 ans) et sa jument «Azuréeenne».

La soirée s'est poursuivie avec les classes qualificatives des étalons nous offrant un spectacle rare mêlant les couleurs des robes des étalons avec les lumières du coucher de soleil et les feux des projecteurs.

L'ACA remercie chaleureusement tous ses partenaires et sponsors dont la générosité a permis d'organiser un concours de qualité où les 3 premiers des 12 classes qualificatives ECAHO, de la classes réservées aux poulinières suitées, de la classe hongres et des championnats foals ont été primés. Elle remercie également les artistes Marian Duncan et Carine Meunier pour les trophées remis aux participants. □



The sun was at the rendezvous on 17 and 18 August last to host the 2019 French Championship of Thoroughbred Arabian.

This year, it is in the beautiful setting of the Sichon Vichy equestrian stadium that the qualifying classes and the championships of this 46th edition took place.

To believe the comments of our international jury at the end of the show, we had gathered this year the quantity and overall quality quite exceptional for a national championship.

Indeed, more than 80 thoroughbred Arabs participated, representing 49 farms, stables or owners. Hopefully, we could see there the beginnings of a revival of the discipline of the show in France.

The ACA and its organizing staff had introduced two major new features in the 2019 edition.

First of all, a tented breeders' area where all the participants, breeders, owners, trainers and sponsors could freely exchange their passion for the Arabian horse and the show that was offered to them on the track.

Second, an evening starting at sunset with a demonstration of power from the young European Champion 2019 Delphine Lepoutre and her horse "Aziz de la Cure", accompanied by her younger sister Clémence (9 years) and her mare "Azuréeenne".

The evening continued with the qualifying classes of the stallions offering us a rare show mixing the colors of the stallion dresses with the lights of the sunset and the spotlight.

The ACA warmly thanks all its partners and sponsors whose generosity allowed to organize a quality contest with prize money for the first 3 of the 12 ECAHO qualifying classes, the classes reserved for the mares, the gelding class and the foals championships. She also thanks the artists Marian Duncan and Carine Meunier for the trophies given to the participants. □

Foals Female

GOLD MEDAL SH CYRENE

NA'MOUS AL SHAHANIA | SH CANILA
B: SERRANO SANTIAGO - O: EARL LAFB



BRONZE MEDAL BO AS PRIMAVERA

EKS ALIHANDRO | HD PRESTIGE
B: WENZEL RUTH
O: BOLERO ARABIAN STUD



SILVER MEDAL LADY JAMAAL

EB JAMAAL | AJA SANAGOR LADY
B/O: BONETTI MONICA



BRONZE MEDAL
RABIH ALBIDAYER

ZT MAGNOFANTASY | RAZAN ALBIDAYER
B/O: SHEIK MOHAMMED BIN SAUD AL QASIMI



SILVER MEDAL
ARWANEE LAJNAD
AVALON FREEDOM | AVALON ARYOVKA
B/O: NADAUD CATHERINE



GOLD MEDAL
NM ANAKIN

RFI FARID | ANALISA ALIH
B: NM ARABIANS - O: MEYER NICOLAS

Foals Male

Yearling Fillies

GOLD MEDAL
MASARRAH ALBIDAYER
EKS ALIHANDRO | MASHAEL ALBIDAYER
B/O: BINT SAUD AL QASIMI SHEIK MOHAMMED



SILVER MEDAL
FAREEDAH RC
RFI FARID | NAWAL CHAH NAME
B/O: ROYAL CAVALRY OF OMAN

BRONZE MEDAL
NADIRAH ALBIDAYER
AJ MARDAN | NISREEN ALBIDAYER
B/O: SHEIK MOHAMMED BIN SAUD AL QASIMI





**BRONZE MEDAL
ANTARES KALLISTE**

EKS ALIHANDRO | AVALON MISS KALLISTE
B/O: KALLISTE ARABIANS



**SILVER MEDAL
LABEEB RC**

RFI FARID | GH MARWANA
B/O: ROYAL CAVALRY OF OMAN



**GOLD MEDAL
HERACLES DOMITIA**

STYX KALLISTE | HG SWEET FANTASY
B/O: ALLMAN FLAVIE

Yearling Colts

Junior Fillies

GOLD MEDAL

MADONNA J

EMERALD J | MAGNIFICENT LADY J

B: CHRISTINE JAMAR - O: PATRICIA MAFFRE



BRONZE MEDAL

NABILA RC

EKS ALIHANDRO | NAWAL CHAH NAME

B/O: ROYAL CAVALRY OF OMAN



SILVER MEDAL

SH CHARISMA

SH HAB AL HAWAJER | SH CANILA

B: SERRANO SANTIAGO - O: EARL IAFB



**BRONZE MEDAL
DILIGO DES AUBUS**

MYSTIC IMAGE | RAFALIA DES AUBUES
B/O: LUCAS KATELL - TROTEL NATHALIE



**SILVER MEDAL
SHAREEM RC**

FA EL RASHEEM | EKS SHAKIRA
B/O: ROYAL CAVALRY OF OMAN



**GOLD MEDAL
KADIDJ DE LAFAYETTE**

SHANGHAI EA | KADIDJHA DE JALIMA
B/O: CHRISTIANE & DANIEL SOUPPAT

Junior Colts

Senior Mares

GOLD MEDAL MESSILA DOMITIA

MIRAJ DE LAFAYETTE | GF KHAVADIS
B/O: FLAVIE ALLMAN



BRONZE MEDAL RAFALIA DES AUBUES

RAFAHAG | ESTALIA
B: LUCAS KATELL - O: TROTEL NATHALIE



SILVER MEDAL PIWNICIA NUNKI

MF ARYAN EL TESSA | PIWNICA
B/O: JEAN JACQUES SAVENIER



**BRONZE MEDAL
PEGASE DU CASTEL**

MAXIMILIAN | UTOPIA D'ESTA
B/O: JEAN GASTELU



**SILVER MEDAL
DZHARI NUNKI**

PIWOSZ | SOLVIA DE PRAZILIA
B/O: JEAN JACQUES SAVENIER



**GOLD MEDAL
MASOUN AL ADEYAT**

AJMAN MONISCIONE | MARYAH OS
B/O: ROYAL CAVALRY OF OMAN

Senior Stallions

**BEST MOVEMENT FEMALE
PIWNICIA NUNKI**

MF ARYAN EL TESSA | PIWNICA
B/O: JEAN JACQUES SAVENIER



**BEST MOVEMENT
AND HIGHEST SCORE
MALE**

DZHARI NUNKI
PIWOSZ | SOLVIA DE PRAZILIA
B/O: JEAN JACQUES SAVENIER

Special Awards

MOST BEAUTIFULE HEAD AND HIGHEST SCORE FEMALE **MESSILA DOMITIA**

MIRAJ DE LAFAYETTE | GF KHAVADIS
B/O: FLAVIE ALLMAN



MOST BEAUTIFULE HEAD MALE **SHAMS EL ASHIRAF**

HASSAN ASHIRAF | ARDESIA MONISCIONE
B: MORETTI MARCO - O: SANCE JEAN-PIERRE



